
Egr.Sig.Sindaco, apprendo con dispiacere e preoccupazione,dalle cronache giornalistiche e sul web ,
dell'idea di separare le linee dei bus del comune di Borgaro Torinese,con accesso diversificato tra 
cittadini Rom e non-Rom.
Spero vivamente che questa azione, che ritengo lesiva dei più elementari Diritti umani e 
Costituzionali,venga immediatamente ritirata e che vengano avviate tutte le possibili iniziative di 
dialogo tra l'Amministrazione Comunale di Borgaro e le famiglie Rom di strada Aeroporto per 
giungere a soluzioni diverse e umanamente accettabili.
Nel ringraziarla per l'attenzione le porgo i miei più distinti saluti.
Gianni Ferdani 


